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　積極的に議会情報をお届けしていき
ますので、ぜひご利用ください。

本会議のライブ映像と録画映像
※録画映像は、過去の会議を会議名や議
員名、用語などで検索してご覧いただくこ
とができます。

◆配信内容

福生市公式ホームページ
(http://www.city.fussa.tokyo.jp/) に
アクセスして「福生市議会」→「インターネ
ット中継」の順にクリックしてください。

◆アクセス方法

ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」「声の市議会だより」を
お届けしています

　音訳ボランティア「福生いとでんわ」の皆さん
にご協力いただき、市議会だよりの音訳をデイジ
ー方式のＣＤにして、視覚障害者（１・２級）の
方にお届けしています。　
ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっ
しゃいましたら、議会事務局にご連絡ください。

☎042-551-1523
○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいと
ころをすぐに検索できるなど、情報検索性に優
れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象
者は日常生活用具として給付を受けられます。

（利用者一割負担）

スポーツ祭東京 2013 における福生市の受け入れ態勢について
大野 聰 議員

　質問　この秋開催されるスポーツ
祭東京2013で、福生市では成年女子
ソフトボールが行われるが、市民の
皆様の協力体制と来場者へのおもて
なし活動について伺いたい。
　市長　市民の皆様には、ＰＲサポ
ーターへの登録や競技会ボランティ
アの協力などをお願いしたい。また、
町内清掃でまちをきれいにし、花い
っぱい運動などで歓迎装飾を行っ

て、笑顔で明るく来場者を迎えたい。

▲市役所庁舎のPR装飾

ごみ減量施策としての生ごみの堆肥化について
大野 悦子 議員

　質問　生ごみの堆肥化は、市民の
誰もが減量の意識を持って取り組む
ことのできる身近な方法だが、積極
的に推進する考えはあるか。
　市長　ごみ減量の取り組みとして、
市では家庭用生ごみ堆肥化容器の貸
与、家庭用生ごみ減量化処理機器購
入への補助などを行っている。生ご
み減量化の方法について、今後、設
置目的や設置する場所、周辺の環境、

コストの視点から検討したい。

▲市で貸与している生ごみ堆肥化容器

市民が住み慣れた自宅で療養や看取りをうけるには
堀 雄一朗 議員

　質問　自宅での療養や看取りを願
う人は多い、本人と家族の希望する
療養とケアの実現にどう取り組むか。
　市長　自宅で療養を望むが、実現
が難しいとの調査結果は、理由に家
族への負担とともに急な病状への対
応の不安が挙げられる。西多摩医師
会等では、在宅療養対応医院の情報
提供等の試みを始めている。高齢者
が安心して在宅療養を受けるために

は医療と介護の連携が重要と考える。

スクールソーシャルワークの充実で子ども支援を
阿南 育子 議員

　質問　日々の困難に対し子どもの
側に立ってサポートするスクール
ソーシャルワークをどう考えるか。
　教育長　平成20年から補助事業と
してスクールソーシャルワーカー活
用事業を行い、子ども家庭支援セン
ターとともに不登校の改善、いじめ
や問題行動の解決に成果を上げてき
た。子どもと家庭への一層の支援の
ため、今後とも関係機関と連携し

た組織的対応で充実を図っていく。

▲校庭で元気に遊ぶ子どもたち

町会・自治会の募金が半ば強制的になってはいないか
末次 和夫 議員

　質問　本来、募金は個人の自発的
な善意の行為だが、町会・自治会へ
の加入率の維持、向上や負担軽減の
観点からも検討すべきでは。
　市長　現在、町会・自治会にお願
いしている募金活動は４つあるが、
いずれも寄附者の自発的な協力を基
礎とするものである。戸別募金活動
を行う町会・自治会の皆様も、あく
までボランティアとして募金活動に

協力いただいている。

▲花の植栽（牛二町会）町会自治会活動より

体罰禁止の徹底に対し市が取り組むべきことは
原田 剛 議員

　質問　部活動を含めスポーツ指導
に体罰がなくならない。学校教育法
でも禁止された体罰をどう考えるか。
　教育長　体罰は明らかな暴力であ
り、厳しい指導などと正当化するの
は誤りとの認識が必要だ。文部科学
省の依頼による実態調査を全小中学
校に対し実施しているが「体罰はい
かなる場合も行ってはならない」と
いうのが本市の見解であり、校長

会等を通して徹底を指導している。 

▲体罰根絶に向けた教育研修用パンフレット
 （東京都教育庁編集）

杉山 行男 議員
　質問　自治基本条例を第４期基本
計画に入れて実施しようとする基本
的な考え方は。また、実施するため
に必要なことは何か。
　市長　地方分権改革が進み、市民
との協働も進んできたことから、前
期基本計画で取り組む主な事業の一
つにあげた。市民は、まちづくりの
ための自立した活動を営む権利を持
つが、権利と責務を明確にした上で

条例の策定をする必要がある。

自治基本条例を総合計画に入れることの意義は

▲福生市総合計画（第４期）

餓死・孤立死事件の実態をどう捉えどう対応するのか
奥富 喜一 議員

　質問　生計中心者や介護者の死亡
により家族が餓死したり孤立死して
いる。市は実態をどう捉えていくか。
　市長　孤立死の定義も明確でない
ことから全国的にも実態の把握が難
しい。市では、行政窓口での見守り
や市民通報をもとに速やかに安否確
認をして孤立死を未然に防ぐととも
に、法令にのっとった適正な生活保
護費の支給、運営を関係機関との

連携により行っていく。

地産地消の太陽光発電事業を市の積極施策に
池田 公三 議員

　質問　太陽光発電協働推進事業は、
市民からの提案待ちでなく、積極的
に市の施策に位置づけてはどうか。
　市長　税外収入確保の面からも公
共施設の屋上などの活用は考えられ
るが、設置の条件や建物への影響、
また導入資金や運営方法など考えな
ければならない課題も多い。平成25
年度には環境課を中心とした庁内プ
ロジェクトチームを組織し、検討

を進めていきたい。

▲住宅用太陽光パネル


